

上川町白寿大学
白寿だより
 平成31年4月 1号



平成30年度 白寿大学 閉講式 3月20日



中野学長の式辞

本年度最後の授業である白寿大学の閉講式が3月20日(水)に行われました。当日は、94名の学生が集い、盛大な式となりました。式では、4年修了の学生(新学士)と名誉博士の方々の表彰がありました。表彰された皆さんは、晴れやかな表情で式に臨みました。



学位授与・表彰者代表 大野さん謝辞



川島委員長の挨拶



表彰おめでとう
 ございます!!



がみっきー



学位授与者と名誉博士の表彰者の記念写真



閉講式では、表彰の後、中野学長の式辞と大野とみ子さんの謝辞、そして、川島委員長からの挨拶がありました。その後、全員が記念写真に収まりました。最後は、白寿大学のこの一年間の歩みを「ふりかえって あのとき」と題し、映像と音楽で楽しみました。
 この5月から元号が「平成」から「令和」に変わります。振り返ってみますと「平成」は東日本大震災を初め日本や地域を震撼させる災害の多い時代だったように思えます。それは、北海道も例外ではありませんでした。一方で戦争がなく平和な時代で繁栄を謳歌した時代だったともいえます。
 昭和46年に開設された「白寿大学」も昭和と平成を経て、いよいよ「令和」の時代を迎えることとなります。白寿大学が「学ぶ」ことを基本に据え、楽しく、笑い合い、支え合いながら、合い言葉である「思いやりとやさしさ」と「継続」をモットーに学生の皆さんが充実した時間を過ごす場になることを切に願っております。(^^)

4月に132名でスタートした白寿大学も3月の閉講式で無事この一年の日程を終えることができました。これも学生の皆さんのご協力とご支援があったからこそ心より感謝しております。特に、運営委員の皆さんには、何度も授業等の運営のために足を運んでいただきました。有り難うございました。来年度も楽しく集える白寿大学をめざして、事務局も努力して参ります。よろしくお願いたします。(文責 千葉)